
Friedrich Rodenberg
Beisitzer
Wasserstraße 1
32425 Minden
0170/4888822
Friedrich.Rodenberg@ssv-minden.de 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung 
Mindener Ruderverein von 1905 e.V. Weserpromenade 10, 32423 Minden
Am:  10. März 2025 Beginn: 19:00 Uhr Ende: 21:45 Uhr

T a g e s o r d n u n g
1.  Begrüßung der Teilnehmer (Guido Höltke)
2. Feststellung der Stimmberechtigten und Genehmigung des Protokolls der JHV 24 (Guido Höltke)
3. Sportentwicklung in Minden – Rückblick auf 10 Jahre und Perspektiven (Bürgermeister Michael Jäcke)
4. Vorstandsarbeit 2024/25

a. Kurzrückblick auf die allgemeine Arbeit (Guido Höltke, Reinhard Wiech, Insa Schäkel)
b. Stand in den Maßnahmenfeldern des SSVs und Ausblick 2025 (Guido Höltke, Friedrich Rodenberg)
c.  5. Tag des Sports am 21.09.25 als große Chance für den Mindens Sport & die Vereine (Rainer Thielking)

5. Veränderungen im Sportbüro (Personalia und veränderte Aufgabenmatrix)
– kurze Pause –
6. Vorstellung und Genehmigung des Jahresabschlusses 2024 (Reinhard Wiech)
7. Bericht der Kassenprüfer, Entlastung des Vorstandes
8. Satzungsänderung (Guido Höltke)
9. Vorstandswahlen

a. 1. Vorsitzende/r
b. 2. Geschäftsführer/in
c. Schatzmeister/in (Neu)
d. Jugendwart/in
e. Beisitzer/in

10 Wahl der Kassenprüfer/in
11 Planungen 2025

a. Vorstellung des Haushaltsplans (Reinhard Wiech)
b. Förderprogramm „Aus- und Weiterbildung“ (Rainer Thielking)

12 Anträge
a. Neuaufnahmen
b. Ausschluss/Abmeldung

13 Verschiedenes, u.a.
anstehende Veranstaltungen des SSVs, u.a. Frauentreff am 09.05.25, Bürgermeisterkandidaten-Dialog am 
07.07.25 und Herrenbierabend am 07.11.25 (zuständige Vorstandsmitglieder)

1. Vorsitzender
2. Vorsitzender
Geschäftsführer und Kassenwart
2. Geschäftsführer
Jugendwartin
Beisitzerin
Beisitzerin
Beisitzer
Beisitzer

Guido Höltke
Karl-Friedrich Schmidt
Reinhard Wiech
Michael Sachtleben
Insa Schäkel
Marita Makulski
Anette Lorenz
Rainer Thielking
Friedrich Rodenberg

anwesend
anwesend
entschuldigt
anwesend
anwesend
anwesend
anwesend
anwesend
anwesend
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TOP 1:
Begrüßung
der Teilnehmer

Guido Höltke begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Jahreshauptversammlung 
2025. Insbesondere heißt er den Bürgermeister, Herrn Michael Jäcke, den Beigeordne-
ten, Herrn Norbert Kresse, den Vorsitzenden des Sportausschusses, Herrn Bernd Volz, 
den Geschäftsführer des KSB, Herrn Helmut Schemmann sowie die Vertreter des Sport-
büros, Fynn Konrad und Julia Möhring, willkommen und bedankt sich bei dem Gastver-
ein, dem Mindener Ruderverein von 1905 e.V., als Hausherrn.
Er bedankte sich ausdrücklich bei dem Geschäftsführer Reinhard Wiech für die vollstän-
dige Vorbereitung seiner Teile. Leider kann er an der Versammlung nicht teilnehmen, 
richtet aber seine Grüße an die Versammlung aus. Darüber hinaus richtet Guido Höltke 
Grüße von den Hauptverantwortlichen von GWD Minden, dem Vorsitzenden Philipp 
Koch und dem Geschäftsführer Nils Torbrügge, aus. Beide haben zeitgleich einen wichti-
gen Termin mit den Finanziers der Bundesligamannschaft.
Anschließend erfolgt eine Gedenkminute an die im zurückliegenden Jahr verstorbenen 
Vereinsvorstände und Sportlerinnen und Sportler. 

TOP 2:
Feststellung der 
Stimmberechtigten
und Genehmigung 
des Protokolls der 
JHV 2024

Es wird festgestellt, dass die Einladungen fristgerecht zugegangen sind. 
Es wird weiterhin festgestellt, dass keine Anträge zur Tagesordnung/ weitere Anträge
zur Satzungsänderung eingegangen sind. 
Die Tagesordnung wird inhaltlich kurz vorgestellt und einstimmig angenommen.
Es wird festgestellt, dass von 75 Vereinen 30 mit 68 Stimmen anwesend sind.
Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung ist allen Vereinen zugesandt wor-
den und liegt den Versammlungsteilnehmern auch in Papierform vor.
Es gibt keine Ergänzungswünsche oder Nachfragen. Das Protokoll wird einstimmig ge-
nehmigt.
Zum Protokollführer der JHV 2025 wird Friedrich Rodenberg bestimmt.

TOP 3:

Sportentwicklung 
in Minden – Rück-
blick auf 10 Jahre 
und Perspektiven 
(Bürgermeister Mi-
chael Jäcke)

Der Bürgermeister begrüßt die anwesenden Vereinsvertreter*innen, bedankt sich bei 
allen Beteiligten für ihr Engagement und gibt einen Sachstandsbericht zur Sportent-
wicklung in Minden in den letzten 10 Jahren und die zukünftige Perspektiven. 
Er betont in seiner Rede u.a. den „zweiten“ Neustart der Vereine nach Corona in Min-
den und gibt einen Rückblick über die sportlichen Ereignisse und Projekte der letzten 
Jahre und abgeschlossene und noch anstehende Infrastrukturmaßnahmen. 
In seinem Schlusswort appelliert er an alle Anwesenden:
„Lassen Sie uns weiterhin gemeinsam an der Entwicklung des Sports arbeiten und dafür
sorgen, dass unsere Sportstätten und –plätze lebendige Orte der Begegnung und des 
Erfolgs bleiben!“

(Details zur Rede  siehe Anlage  Hauptpräsentation der JHV 2025 des SSV)
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TOP 4:
Vorstandsarbeit
2024/2025

 

4 a. Kurzrückblich auf die allgemeine Arbeit
         (Guido Höltke, Karl-Friedrich-Schmidt und Insa Schäkel)

Guido Höltke verweist zu Beginn des offiziellen Teils auf den Jahresrundbrief und die 
Einladung zur JHV 2025.
Die Berichte aus dem Vorstand werden möglichst kurzgehalten. Es wird bei offenen Fra-
gen um ein Zeichen gebeten. 
Wesentliche Handlungsfelder des SSV 2024:

 Strukturelle Weiterentwicklung des SSV und Fortführung des Profilierungspro-
zesses

 Vereinsübergreifende Sportförderung
(Schwimmausbildung, Sportabzeichenförderung, Sportplatz Kommune etc.)

 Interessenvertretung der Sportvereine  u.a. intensiver Austausch und Kom-
munikation  mit Sportbüro (insbesondere in Fragen der Sportförderung) 

 Sitzungstermine Sportausschuss
 Unterstützung der Vereinsvorstände
 Öffentlichkeitsarbeit (Newsletter, Jahresrundbrief, Weiterleiten von Informatio-

nen); Appell an Anwesende, dieses Angebot auch zu nutzen)
 Dialog mit Vereinsvertretern*innen wurde intensiviert. Insofern war der Im-

puls, die Vorstandsitzungen bei Vereinen vor Ort durchzuführen sehr gewinn-
bringend (bisher besuchte Vereine TSV Hahlen, Union Minden, SVKT 07 Minden
und Mindener Reitverein). Der SSV kommt gerne zu den Vereinen. Darüber 
hinaus hat es sehr umfangreiche Gespräche mit anderen Vereinsvorständen, 
u.a. auch GWD Minden gegeben.

 Mitwirkung beim Tag des Sports
 Organisation Herrenbierabend und Sportlerinnentreff
 Zum Abschluss des Berichts bedankt sich der Vorsitzende für die gute Zusam-

menarbeit mit Bürgermeister Michael Jäcke, dem Beigeordneten Norbert Kres-
se, dem Sportbüro, dem KSB und stellvertretend bei Bernd Volz für den Sport-
ausschuss. 

Karl-Friedrich Schmidt (stellvertretender Vorsitzender) gibt den Jahres-, Geschäfts- und 
Kassenbericht für Reinhard Wiech ab. 
Die Mitgliederstatistik ergibt, dass im Jahr 2024 75 Vereine mit insgesamt 22175 
Mitgliedern im SSV organisiert sind. Das ist gegenüber dem Vorjahr ein Zuwachs von 
3624 Mitgliedern. Davon sind 6074 Mitglieder unter 18 Jahren. 

Insa Schäkel (Jugendwartin)  gibt ihrem Bericht u.a. zu den nachfolgenden Themenfel-
dern ab: 

 Sportabzeichenförderung
 Sportplatz Kommune – Kinderbewegungswelten
 Und Junges Ehrenamt

Zu den Berichten des Vorstandes gibt es keine Nachfragen.

(Details zu den Berichten  siehe Anlage  Hauptpräsentation der JHV 2025 des SSV)
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4 b. Stand in den Maßnahmenfeldern des SSVs und Ausblick 2025
        (Guido Höltke und Friedrich Rodenberg)

1.  Personalgewinnung SSV-Vorstand (Guido Höltke)

 Verweis auf die anstehenden Wahlen und damit verbundenen Veränderungen
 Gespräche mit Potentialkandidaten*innen wurden geführt und erste positive 

Rückmeldungen im Hinblick auf eine zukünftige Mitarbeit im Vorstand des SSV 
liegen vor. 

 Die Anzahl der Vorstandsmitglieder im SSV soll nicht erhöht werden.
 Bestimmte Aufgabenbereiche im Vorstandsbereich (z.B. die Vorbereitung von 

Veranstaltungen) sollen durch Beauftrage des SSV wahrgenommen werden.

 Die Entscheidung, wer nach der Kommunalwahl 2025 vom SSV in den neuen 
Sportausschuss entsandt wird, wird nach der JHV 2025 getroffen.  

 Bezüglich der Vertretung des SSV Minden im Jugendhilfeausschuss nach der 
Kommunalwahl 2025 hat der Vorsitzende schon entsprechende Vorgespräche 
geführt.

2. Erstellung einer Verantwortungs-/Aufgabenmatrix von SSV, KSB und Sportbüro 
    (Friedrich Rodenberg)

 Die Verantwortungs-/Aufgabenmatrix ist erstellt.
 Die Verantwortlichkeiten im SSV zu den einzelnen Aufgabenbereichen in der 

Aufgabenmatrix wurden festgelegt. 
 Hinweis auf Webseite des Sportbüros bei der Stadt Minden und Bereich „für 

Vereine‟ auf der SSV-Webseite.
 Die detaillierte personengenaue Anpassung der Aufgabenbereiche erfolgt nach 

den Wahlen der JHV 2025.

3. Vereinsbesuche systematisieren (Guido Höltke)
 Das Konzept der wechselnden Sitzungsorte der Vorstandssitzungen des SSV bei 

Mitgliedsvereinen zur Intensivierung der Zusammenarbeit hat sich bewährt und
wird fortgesetzt.
Bitte den SSV-Vorstand ansprechen, wenn der Verein besucht werden 
möchte.

 Planungen 2025:
Unter Leitung von Karl-Friedrich Schmidt wird eine Arbeitsgruppe gebildet. 
Auftrag:

 Sachstanderhebung und Evaluierung der bisherigen Besuche und 
wechselnden Sitzungsorte der Vorstandssitzungen

 Sachstanderhebung zur bisherigen Öffentlichkeitsarbeit des SSV

4. Anpassung der Förderrichtlinie (Friedrich Rodenberg)
Der Prozess der Evaluierung der Förderrichtlinien ist abgeschlossen. Alle Informationen 
hierzu sind auf der Webseite des SSV hinterlegt.
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5. Erstellung eines Sponsoringkonzepts  (Friedrich Rodenberg)

 Unter Leitung von Reinhard Wiech und Friedrich Rodenberg wird eine 
Arbeitsgruppe gebildet. 

 Auftrag: Erstellung eines Sponsorenkonzeptes des SSV unter den veränderten 
Rahmenbedingungen (Keine Leistung mehr ohne Gegenleistung)

 Ziel: Erstellung eines Konzeptes zur zukünftigen Mittelakquise

6. Weiterentwicklung des Tags des Sports als „Marke“ (Friedrich Rodenberg)
Verweis auf TOP 4 c; das Konzept hat sich bewährt.

7. Mitwirkung bei der Sportentwicklung im Kreis MI-LÜ (Friedrich Rodenberg)
Der SSV Minden ist durch Friedrich Rodenberg in der Planungsgruppe des Kreises MI-LÜ
vertreten. 

 8. Implementierung eines Fortbildungsangebots (Friedrich Rodenberg)
 Die fachspezifische Fortbildung für die Vereine obliegt im Wesentlichen den 

Fachverbänden.
 Für weitere Fortbildungen wie z.B. Angebote für „Junge Vorstandsmitglieder“/

Vorsitzende, Förderung des Ehrenamtes sind Gemeinde- und Stadtsportverbän-
de nur in einer Vermittlungs- und Beratungsfunktion. Der Bereich dieser Fortbil-
dung wird im Wesentlichen durch die Kreissportbünde abgedeckt. Die Schaf-
fung eigener Fortbildungsangebote würde die Gemeinde- und Stadtsportver-
bände personell und organisatorisch überfordern.

 Außerdem sind für bestimmte Fortbildungsmaßnahmen „Zertifizierungen“ er-
forderlich, über die die Gemeinde- und Stadtsportverbände im Regelfall nicht 
verfügen (u.a. können ohne „Zertifizierung“ keine anerkannten Teilnahmebe-
scheinigungen ausgestellt werden). 

 Hinweis auf ausliegenden Befragungsbogen zur Vorstandsarbeit und zu Fortbil-
dungswünschen.

 Bedarf bitte in der Abfrage angeben, um Kreissportbund „zuzuarbeiten‟
 Ziel der Befragungszettel: 
 Aktivere Rolle  des SSV bei der Beratung, Vermittlung und  Bewerbung der Fort-

bildungsmaßnahmen des Kreissportbundes.

9. Umstellung der Vereinsverwaltung (Friedrich Rodenberg)

 Die Einführung einer neuen Vereinssoftware (höchstwahrscheinlich 
„ClubDesk‟) ist geplant. 

 Im Rahmen der anstehenden Wahlen eine Person vorgeschlagen, die sich um 
die Einführung kümmern wird.

10. Erstellung eines Leitfadens zur Öffentlichkeitsarbeit (Guido Höltke)

 Social Media (auf jeden Fall Instagram) soll zukünftig bedient werden, um auf 
die Arbeit des SSVs zu präsentieren. 

 Im Rahmen der anstehenden Wahlen wird eine Person vorgeschlagen, die sich 
um die Einführung kümmern wird.
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4 c. 5. Tag des Sports am 21.09.25 als große Chance für Mindens Sport & die Vereine
Der Tag des Sports wird am Sonntag, dem 21.09.2025, gemeinsam mit dem Familien-
fest aus Anlass des Weltkindertages auf dem Nebenplatz des Weserstadions und der 
Weserpromenade stattfinden. Rainer Thielking wirbt für die Teilnahme und weist insbe-
sondere auf den Mehrwert der Veranstaltung für den gesamten Sport in Minden hin.
In seinem Schlusswort appelliert er an alle Anwesenden:

 MINDEN ist attraktiv!
 SPORT ist attraktiv! 
 WIR sind attraktiv

(Details zu dem Tag des Sports  siehe Anlage Hauptpräsentation der JHV 2025 des 
SSV)

TOP 5:
Veränderungen im 
Sportbüro und 
aktuelle Informa-
tionen vom KSB

5 a) Als  neue Mitarbeiterin und Mitarbeiter im Sportbüro stellen sich Julia Möhring
(neue Sportlotsin) und Fynn Konrad vor.
(Details zu den Personen  siehe Anlage Hauptpräsentation der JHV 2025 des SSV/ 
Webseite des SSV)
5 b) Helmut Schemmann weist darauf hin, dass aufgrund der neuen Gesetzeslage in den
nächsten Jahren jeder Sportverein, in dem Kinder und Jugendliche organisiert sind, ein 
entsprechendes Schutzkonzept erstellen muss. So sollen bis zum 31.8.2026 von allen 
Vereinen, die FSJ‘ ler beschäftigen, Jugendschutzkonzepte erstellt werden. 
Die Vereine können diese Aufgabe in Ruhe angehen und werden auch Hilfs- und 
Unterstützungsangebote vom KSB bekommen.
Im Bereich der Fortbildung wünscht er sich eine aktivere Rolle der Gemeinde- und 
Stadtsportverbände bei der Beratung, Vermittlung und Bewerbung der Fortbildungs-
maßnahmen des KSB.

Top 6:
Vorstellung und 
Genehmigung 
des Jahresab-
schlusses 2024

Karl-Friedrich  Schmidt  stellt  stellvertretend  für  Reinhard  Wiech  den  Jahresabschluss
2024 vor (Details siehe Anlage Hauptpräsentation der JHV 2025 des SSV). 

• Anfangsbestand:          12.872,35 EUR
•  + Einnahmen:              40.869,20 EUR     
• Zwischensumme:         53.741,55 EUR
• ./. Ausgaben                 33.306,14 EUR
• Einnahme – Ausgaben:  +7563,06 EUR
• Bestand 31.12.2024    20.435,41 EUR

Top 7:
Bericht der Kas-
senprüfer und 
Entlastung des 
Vorstandes

Die Kassenprüfer (Christof Rodenberg und Tim Rathert) haben am 18.02.2025 die Kasse
geprüft. 
Christof Rodenberg gibt als 1. Kassenprüfer den Bericht zum Kassenabschluss ab.
Die Kasse ist demnach ordnungsgemäß geführt. 
Es wird beantragt, dem gesamten Vorstand Entlastung zu erteilen.
Die Versammlung beschließt einstimmig die Entlastung des Vorstandes. 

Top 8:
Satzungs-
änderung 

Um langfristig den gestiegenen Aufgaben im Vorstand gerecht zu werden und den ange-
kündigten Personalwechsel vorbereiten zu können, soll die Kassenführung wieder vom 
Amt des Geschäftsführers getrennt werden.
Deshalb  wurde  der  Versammlung  die  folgende  Neufassung  der  entsprechenden  Aus-
schnitte §6b und §7 der Satzung vorgeschlagen.
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Die Versammlung beschließt einstimmig die Satzungsänderung.

Top 9:
Wahlen

Da der 1. Vorsitzende neu gewählt werden muss, wird der ehemalige Vorsitzende des SSV
Minden, Dirk Franck, der Versammlung zum Wahlleiter vorgeschlagen. Er nimmt die Wahl
an.

Vorschlag für den 1. Vorsitzenden: Guido Höltke 
Die Versammlung wählt Guido Höltke einstimmig erneut zum 1. Vorsitzenden. 
Er nimmt die Wahl an und übernimmt die Durchführung der weiteren Wahlen.

a. Vorschlag für den stellvertretenden Geschäftsführer: Thomas Rohlfing (NEU)
Die Wahl erfolgt einstimmig. Er nimmt die Wahl an und wird federführend die Einfüh-
rung einer neuen Vereinssoftware organisieren.

b. Vorschlag für den Schatzmeister: Arnd Rohlfing (NEU)
Die Wahl erfolgt einstimmig. Er nimmt die Wahl an. 

c. Vorschlag für den/die Jugendwart(in): Insa Schäkel
Die Wahl erfolgt einstimmig. Sie nimmt die Wahl an. 

d. Vorschläge für Wahlen der/die Beisitzer* innen: 

  Anette Lorenz
  Marita Makulski,
  Rainer Thielking
  Friedrich Rodenberg (Bestätigung für ein Jahr)
  Franziska Everding (NEU – Arbeitsbereich „Öffentlichkeitsarbeit social media‟)

Die Versammlung erklärt sich mit einer „Blockwahl“ einverstanden.
Die Beisitzer* innen werden einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an.

Erstmals seit vielen Jahren können alle Vorstandspositionen wieder besetzt werden!

Bestimmte Aufgabenbereiche im Vorstandsbereich (z.B. die Vorbereitung von 
Veranstaltungen) sollen durch Beauftrage des SSV wahrgenommen werden. Michael 
Sachtleben, der aus persönlichen Gründen nicht zur Wiederwahl als stellvertretender 
Geschäftsführer angetreten ist, hat die Bereitschaft erklärt, bei anstehenden 
Veranstaltungen des SSV wie z.B. den Herrenbierabend zu unterstützen. Die Benennung 
von Michael Sachtleben als Beauftragtem für den Herrenbierabend findet Zustimmung.

Top 10:
Wahl der Kas-
senprüfer/in

Christof Rodenberg scheidet als Kassenprüfer aus. Der bisherige 2. Prüfer Tim Rathert 
rückt zum 1 Kassenprüfer auf. Der bisherige Ersatzkassenprüfer André Winterberg wird 
2. Kassenprüfer. 
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Vorschlag für den Ersatzkassenprüfer* in :
Anna-Lena Wottke-Laroche (Schützenverein Minderheide e.V.) 
Die Versammlung wählt Anna-Lena Wottke-Laroche einstimmig zur Ersatzkassenprüferin. 
Sie nimmt die Wahl an. 

Top 11:
Planungen 2025

11 a. Vorstellung des Haushaltsplans 2025 (Karl-Friedrich Schmidt)
Geschätzte  Einnahmen:  40.600 EUR
Geschätzte Ausgaben:     40.350 EUR
(Details des Haushaltplans   siehe Anlage 1 Hauptpräsentation der JHV 2025 des SSV). 

11 b. Förderprogramm „Aus- und Weiterbildung“ 
Rainer Thielking stellt die Unterstützung von Projekten der Mitgliedsvereine vor und weist
noch einmal auf das Antragverfahren und den Stichtag 30. November 2025 hin.
(Details zu den Förderprogrammen   siehe Anlage 1  Hauptpräsentation der JHV 2025
des SSV)

Top 12:
Anträge

12 a. Anträge auf Neuaufnahme
 Sun & Kids e.V. (Stefan Nowak); der Aufnahme des Vereins in den SSV wurde bei

5 Stimmenthaltungen zugestimmt. 
 Minden-Ravensberger Turngau; die Aufnahme des Vereins wurde vertagt, da kein

Entscheidungsträger des Vereins bei der Versammlung anwesend war. 
12 b. Ausschluss/Abmeldung

 BSG Sigfried Pharma (Austritt zum 31.12.2024)
 Kraftmühle Minden e.V. (Ausschluss gem. Beschluss SSV vom 13.01.2025 gem.

Satzung  § 4 c)
 FC Makedonikos Minden e.V. (Austritt zum 31.12.2024)

.

Top 13:
Verschiedenes

13 a. Veranstaltungen
 Sportlerehrung mit Eröffnung Weser-Stadion (02.04.2025, 17:00)
 Sportlerinnentreff (KSG; 09.05.2025)
 Bürgermeisterkandidaten-Dialog (Pro Meißen; 07.07.2025, 19:00)
 Herrenbierabend (07.11.2025)

13 b. Verändertes Konto- und Sponsorenmodell der Sparkasse Minden-Lübbecke
Im Hinblick auf die geänderten Rahmenbedingungen gibt es seitens der Vereine u.a. noch
zu folgenden Punkten Erörterungsbedarf:

 Wie stellt sich die finanzielle Unterstützung für kleine Vereine zukünftig da?
 Es fehlt ein Orientierungsrahmen, wie das Sponsoring konkret umgesetzt werden

kann.
 Steuerrechtliche Rechtsfragen im Hinblick auf wirtschaftlichen Geschäftsbetrieb

sind auch noch unklar, insbesondere wenn mehrere Sponsoringverpflichtungen
bestehen.

Eine Informationsveranstaltung der Sparkasse Minden-Lübbecke wird angeregt.
Der SSV wird sich des Themas erneut annehmen.
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Guido Höltke dankt für die rege Beteiligung und schließt die Jahreshauptversammlung des SSV um 21:45Uhr. 
Er bittet die Teilnehmer noch den ausgelegten „Feedbackbogen“ mit folgenden Fragen auszufüllen.

1. Rückmeldung zur wahrgenommenen Vorstandsarbeit
2. Weitere Wünsche und Anregungen an den Vorstand 
3. Rückmeldungen zu Fortbildungsbedarfen der Vorstände/Jugendvorstände

Minden, den 15.04.2025

Friedrich Rodenberg
(Protokollführer)

Guido Höltke
(1. Vorsitzender)

Anlage: 
 Hauptpräsentation JHV 2025
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